
Compte rendu de la 1ère réunion des LEC 

Date : 02 octobre 2024 

 

Présents : 

Lycée Cassin, 

Sacha BACHOT (Terminale), Paolo DI MASSIMO (Terminale), Lilou GINDRE (1ère), Grâce-Victoire 

NOMEL (2nde), Emmanuel TILLIER (professeur), Alexandre VIROT-GRILLET (Terminale) 

 Lycée Lamar/ne, 

Mael BILBAULT (2nde), Léo BORDAT (1ère), Laurène CAYRIER (Terminale) 

 Lycée Ozanam, 

Madeleine ROUSSEAU (2nde), Colyne RETY (1ère) 

Lycée Aubrac, 

Karine BOULLAY (professeure) 

 

Aurélie BORDAT (professeure) de l’Ecole arc-en-ciel, à Mâcon & Norah BORDAT  

Coralie FEYEUX (directrice) de l’École de Pierreclos 

 

Excusés : 

Natacha DUFOUR (Terminale Cassin), Ninon GARCIA (Cassin), Garance LEFEVBRE (1ère Cassin), 

Stéphanie LIVORY (AED, Cassin), Fabienne MIRALLES (bénévole), Marianne MIRCHANDANI (Terminale 

Cassin), Valeria PICARD (étudiante), Laura STEFANOWICZ (Terminale Cassin), David TAINTURIER 

(professeur). 

_______________________________________________ 

La réunion a débuté à 13h30 sous la présidence de Sacha et Colyne. 

 

Nous avons commencé par la présenta/on de chacun et par la lecture de la charte. 

Nous avons lu le compte rendu de la réunion du 18 avril 2024 qui a été voté (14 votes pour et 

une absten/on). 

 

Correspondance et démarches : 

Lecture des communica/ons,  

Nous avons reçu deux mails, un de Laura et un autre de Valeria, qui nous souhaitaient bon 

courage pour ceGe nouvelle année. 

L’envoi des mails au proviseur est prévu ce week-end par Monsieur Tillier. 

L’affichage de notre campagne de rentrée sur le compte du CVL du lycée Lamar/ne est en 

cours.  

Nous avons fait une présenta/on du livret-bilan du spectacle de 2024 ainsi qu’une lecture du 

descrip/f du projet, 2024–2025. Nous l’avons voté, et il a été adopté à l’unanimité. 

Proposi/ons d’éventuelles demandes de presta/on validées : 

- de Karine BOULLAY : faire revenir des anciens élèves d’il y a 20 ans  

- d’Emmanuel TILLIER : un groupe de professeurs du lycée René Cassin  



Colyne suggère d’instaurer une date limite pour les modifica/ons des presta/ons des 

ar/stes, afin d’éviter toute modifica/on tardive et tout problème côté administra/f. 

 

Vote du bureau : 

Pour le rôle de président (deux président(e)s et un(e) suppléant(e)), 

Paolo Di Massimo et Sacha Bachot se sont présentés ainsi que Grâce-Victoire Nomel 

Les membres présents ont voté favorablement à leur candidature. 

Pour la présidence adulte, Emmanuel a été élu à l’unanimité. 

Pour le rôle des secrétaires (deux secrétaires), 

Natacha et Madeleine, avec comme secrétaire adulte, Aurélie - adoptées à l’unanimité. 

Pour le rôle des trésoriers (deux trésoriers), 

Colyne et Léo, avec comme trésorière adulte Fabienne - adoptés à l’unanimité. 

 

Donc, 

Les présidents pour l’année 2024-2025 sont Paolo et Sacha 

Les secrétaires pour l’année 2024-2025 sont Natacha et Madeleine 

Les trésoriers pour l’année 2024-2025 sont Colyne et Léo 

 

 

Réseaux sociaux : 

Pour gérer le compte Instagram, trois personnes se sont présentées : Lilou (avec 2 voix), Maël 

(avec 1 voix) et Laurène (avec 12 voix). 

Donc Laurène va s’occuper du compte Instagram avec comme suppléant Maël. 

Laurène doit voir avec Valeria pour récupérer les codes du compte. 

Proposi/on de créer un compte TikTok (à réfléchir) 

Aurèlie doit voir avec Laurène pour raGacher le compte Facebook au compte Instagram. 

 

Choix de l’associa(on bénéficiaire du projet : 

Rappel des associa/ons bénéficiaires de l’année dernière (Williams France et les Restos du 

cœur). 

Proposi/on de l’associa/on, « Romy vise la lune » par Léo, accompagné d’une pe/te 

présenta/on projetée. 

Le choix de l’associa(on bénéficiaire reste en suspens et sera à traiter à la prochaine 

réunion. 

Le calendrier prévisionnel a été mis à jour et adopté à l’unanimité. 

 

Choix du thème : 

Trois proposi/ons ont été faites : 

La fête, les 20 ans et l’amour… 

Le thème pour l’année 2024-2025 est la fête, voté à l’unanimité. 

La ques/on du décor de la salle a été évoquée par plusieurs personnes (voir en fin d’année, si 

nous avons encore du budget et du temps). 

 

 



Site Web : 

Présenta/on de Paolo de différents sites Web et de leur tarif… réunion Zoom prévue 

mercredi 9 octobre à 18h pour en rediscuter. 

Fiche technique, modifica/on et lecture - adoptée à l’unanimité. 

Pour les tarifs des billets de l’année 2024, 2025, dix euros pour les adultes, huit euros pour 

les enfants et gratuit pour les moins de huit ans. 

Budget prévisionnel projeté avec une explica/on par Colyne et Sacha - adopté à l’unanimité. 

Les affiches de recrutement des ar/stes vont être réalisées par Maël. 

 

Ques(ons diverses : 

Interven/on du Collège pour faire venir sur scène un groupe de langues des signes, 

Contacter le collège Roger Poulnard pour le groupe théâtre et/ou la chorale. 

Les Zinzins Circus reviennent. 

Par/cipa/on d’une mini comédie musicale (à confirmer). 

Contacter les op/ons cinéma du lycée Cassin et du lycée Ozanam pour savoir si elles 

par/cipent. 

Monsieur Tillier va envoyer un message à Jean-Jacques Goldman en espérant avoir un retour. 

Projet d’aller rendre visite aux Restos du cœur évoqué. 

La récupéra/on des logos se fera par Paolo. 

 

La réunion s’est finie à 15h30 par la photo de groupe 

 

Prochaine réunion le 22 octobre 2024 (première réunion des vacances) 

 

 

Rédac/on Paolo – relecture Aurélie et Emmanuel 


